

POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC



**CAFRE
LANZA A
POLI AL
MAS ALLÁ**

PÁG. 8

ESPECIAL

CAFRE LE DIO UN AVENTÓN AL AGENTE

**DAN DE BAJA
A UN POLICIA**

Cuando viajaba en su moto rumbo a su trabajo, el oficial sufrió el percance que lo hizo perder la vida

TANIA AGUILAR

Ixtapaluca.—Minutos antes de las 5 de la mañana de este sábado, un motociclista, de aproximadamente 35 años, derrapó y murió, mientras circulaba sobre la carretera federal México-Puebla, a la altura del kilómetro 28+900, en la colonia Santa Bárbara, de este municipio del Estado de México.

Más tarde se supo que la víctima era Gilberto Mendoza López, Policía Auxiliar de la Ciudad de México, quien se dirigía hacia su trabajo.

El percance ocurrió frente a la tienda Renault, sobre la Avenida Cuauhtémoc, dirección

Chalco.

Versiones preliminares señalan que el agente habría derrapado en su moto Italika tras ser golpeado por un automóvil particular. El impacto al caer fue tan fuerte que habría perdido la vida casi de manera inmediata.

Por horas su cadáver permaneció ahí, tirado boca arriba, hasta que policías municipales lo taparon con una sábana blanca.

SIN PISTAS. Debido a que el incidente ocurrió muy temprano, no hubo testigos que refirieran más características del probable responsable.

Tras darse a conocer los hechos en redes sociales, al lugar llegó la hermana del difunto a identificar

su cuerpo.

Casi tres horas más tarde, peritos de la Fiscalía General de Justicia del Estado de México llegaron para recabar indicios y hacer el levantamiento del cadáver.







¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC